



Mercredi 16 juin 2010

Constructions dans le quartier de La Colonie-Volembert : l'office HLM arrive, la crèche municipale s'en va...



Construction MARGINAN dans le quartier Orgemont-Volembert l'office HLM arrive, la crèche municipale s'en va...

Philippe Métézeau est stupéfait de la réponse de la mairie d'Argenteuil selon lequel le caractère "**privé**" dispenserait la ville d'informer les habitants (dixit "*Le Parisien*").

Cela ne tient pas debout. L'implantation de plus de 200 logements dans un quartier a forcément un caractère public.

Mais puisque la Municipalité joue sur les mots, alors précisons tout de même que la présence de quelques **logements sociaux** qui seront rétrocédés par Marignan une fois la construction terminée, à "Argenteuil-Bezons Habitat" **office HLM présidé par Philippe Doucet** par ailleurs Maire d'Argenteuil lui confère bien un caractère

public. De plus, figurait dans le projet une **crèche municipale**. On a appris de la bouche même de Madame la première adjointe au Maire, que cette réalisation (pourtant d'autant plus indispensable avec l'arrivée de nombreux nouveaux habitants sur le secteur) était annulée.

De quoi alimenter une réunion publique avec les habitants, non ?

Par Philippe Métézeau

[Ecrire un commentaire](#) - [Partager](#)

[Précédent](#)

[Retour à l'accueil](#)